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～仲間の和を大切に・心和む学年に～ 

 

   

 

 

 ２年生活が始まりました。最初の１週間は学活続きで、いろいろな決め事を行いました

が、そのスムーズなことといったら、すばらしかったです。特に室長が決まってからは、

担任の先生は後ろから見守るだけで、話し合いが進んでいました。よかったのは、その中

に「笑顔」があったこと。どのクラスも雰囲気がよく、温かい空気が流れていました。（い

いスタートを切ったのだな。）と感じました。 

（さすが２年生！）と感じたことはもう一つありました。時は戻りますが、入学式の準備

をするみんなの動きがよかった。１年生の先生方から「２年生が教室づくりを手伝ってく

れて助かりました。本当によく動いてくれる子たちですね。」と声を掛けていただきました。

ボランティアとして自ら志願して残ってくれた人たちもいました。「人のために動くこと」

を厭（いと）わない姿勢を何より頼もしく思いました。 

 

 クラスでは、自己紹介に始まり、「２年生の誓い」作文を一人ひとり前に出て発表する機

会がありました。作文の中のキーワードはやはり『先輩』という言葉だった気がします。

「もう先輩になるのだから○○だった自分を変えようと思います。」といった発表が目立ち

ました。自覚をもって日々を過ごしていることが伝わりました。休み時間に、ある人が 

「（１年生の時につくった）ドリームツリーに２か月後に変わるって書いたから、やらなきゃ。」

と話してくれました。そして、実際はとても大変なのだと本音をもらしていました。タイ

トルの『有言実行』を実践することは、最初、苦しい部分もあると思います。ですが、続

けることでそれはいつか「当たり前」に変わります。今の辛さを乗り越えてくださいね。

必ず見ていてくれる人がいます。「僕、変わったやろ？」「私すごいでしょ！」と自分から

アピールする言葉はぐっと我慢して（笑）、誰かに「おっ！変わったね。」と声を掛けても

らえるまで、がんばってみましょう。一つひとつでいいですからね。 

 

 １２日（金）より授業がスタートしました。いい表情で聞くことができる人もいれば、

中にはちょっとテンションが高くて私語に発展する人もいます。準備万端で授業に臨んだ

人もいれば、すでに忘れ物をした人もいます。スタートが肝心です。生活面で成長を遂げ

ようとしている皆に、あと少し自覚してほしいところを一つ挙げるとすれば、「学習に対す

る意識を高めてほしい。」ということです。「今日のこの１時間ではこれを身に付けた！」

といえるものを持つべく、授業に臨んでください。先生たちもがんばります。『学び多き学

年』にしていきましょう。みんながみんな、今何かを我慢し、何かに悩み、何かに挑戦し

ています。自分だけじゃないということを忘れないでくださいね。 



 

室長 水谷　朱羽 橋本　泰知 伊藤　快 鈴木　廉望 星　大翔
室長 伊藤　楓花 三ツ谷　胡実 北村　寧々 貞永　華凛 中島　里緒
代議員 𠮷田　有智 川田　興誠 安田　雄翔 三原　開 木村　祐太
代議員 野田　和里 左口　日陽 坂東　奏彩 古市　ひより 横地　ゆき
書記 安藤　詩穂 佐藤　凡乃佳 兼島　瑠里 山田　直輝 山下　綾斗
生活委員 早川　慶 田中　克樹 岩城　里空 中村　たつ樹 寺本　隼
生活委員 上村　花瑠 大橋　保乃花 児玉　さくら 松下　緋里 森山　美空
環境美化委員 西山　出雲 稲垣　晴哉 中尾　航 落合　優太 古波藏　翔陽
環境美化委員 伊藤　花 川村　茉理 伊藤　花夏 石垣　里菜 喜田　結子
福祉委員 近藤　悠斗 生川　勝駿 鈴木　春音 安樂　玲音 反田　伶音
福祉委員 中野　春風 大森　萌奈 中野　桜 薫田　彩花 中野　結奈
安全委員 長尾　祐亮 稲垣　陽斗 清水　遼平 久保田　翔貴 渡邉　康介
安全委員 熊谷　沙奈 森　優羽菜 加藤　瑞稀 中嶋　由芽 安田　心音
緑化委員 古川　晴貴 山本　陽斗 瀨上　大翔 伊藤　奨真 川瀬　翔也
緑化委員 神野　楓花 荒木　雫 加藤　結衣 筒井　陽莉 稲垣　みゅう
保健委員 上杉　泰生 岸江　陽悠 中山　温輝 大西　孝拓 山本　伊武希
保健委員 野呂　はるな 𠮷田　実桜 門脇　未来 岩井田　桃子 西田　晴香
文化委員 森　楓真 八島　勇吹 小原　花菜 鵜野　遥菜 坂下　竜輝
図書委員 矢田　拡樹 大和　友香 小田　夕聖 安田　俊太 平野　来明  

生徒会 執行委員・・・佐藤 葵音 ・安井 せつな 

 

 

～ 委員会活動の工夫 ・・今年度はこれをがんばってみませんか？ 

全校生徒が心地よいと感じる学校づくりのため、アイデアをどんどん出していきましょ

う！～ 

 

１年生はみんなの背中を見ています！ 

    

・・ということで 

１組室長２人の初仕事姿 → 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                             

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 ←佐藤 凡乃佳さん 

服部 太幹さん→ 

 

  

       

 

 

  


